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三原臨空商工まつりにて チャリティーバザー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も広島県立総合技術高校の 
生徒さんが参加してくれました。 

 
  

バザー売上 101,255 円 

ポリオ募金箱  19,864 円 

 

 

 

 



日時 2019年 10 月 19日(土) 10:00 開店～16:30、20日(日) 10:00 開店～16:00 

場所 本郷生涯学習センター前広場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も三原臨空商工まつりでのチャリティーバザーの開催！ 

10 月 19日（土）雨が降る中での準備。商品の値付けや配置、

ブルーシートでの補強をする中、広島県立総合技術高等学校

の学生がボランティアで駆けつけてくださいました。 

開会式の挨拶もそこそこに10時前にも関わらず早くもお客様

の姿が・・・。 

今年度も熊谷さんが持っ

てきてくださった蓮根は

学生の売り込みもあり、

次々と売れていき、午後に

は完売してしまいました。なかなかの販売力。何かやってくれそうです！ 

悪天候にも関わらず、会場への来客数徐々に増え、チャリティ

ーバザーにも遠めから眺める方々もあり、すかさず生徒さんと

一緒に店頭に立ち呼び込み開始！洋服や手作りかごも喜んで

買って帰られました。近くに来てもらえば後はベテランのロー

タリー会員の多彩な売り込みでいつの間にか人だかりとなりました。 

ですが、ポリオ撲滅募金箱に目をやると何ともさみしい感じ・・・。 

 



ここで、学生２名が募金箱とポリオ撲滅のチラシ

を両手に抱え颯爽と会場内へ… 

ポリオ撲滅募金を呼び掛けてくれました。 

学生の顔には恥ず

かしさと達成感に

満ちた表情が伺え

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 20 日（日）昨日までの雨も上がり、商工まつりへの多くの

来客が見込まれる中、開始早々、出店されてる方々が怒涛のよう

に押し寄せて下さり、商品を手に取り学生やロータリー会員との

駆け引きをされ購入していかれました。 

中でも、灰谷さんの奥様の手作りのア

ルファベットの入ったレース編みを

興味深く見られていたご夫人を、高森

くん（３年連続出席）が接客。「これ

は、１年掛かっても編めないよ！」と

レース編みの大変さを教えて下さり、

即決で購入されました。 

ここからがラストスパートです。 

鶴田 幸彦さん・伊藤 保さん・河井さんの

持ち前のトーク術と気前の良さでチャリテ

ィーバザーの前は再び人だかり。商品が見る見る無くなっていきました。 

ボランティアの学生たちも本来なら１４時までお願いしていましたが、最後まで笑顔を絶やさず手伝ってくだ

さいました。皆様、本当にお疲れさまでした。悪天候での開催でしたが、皆様のご協力のおかげで無事に終了

する事が出来ました。毎年ボランティアでの参加をして下さる広島県立総合技術高等学校の栗原先生並びに多

くの学生の皆様、本当にありがとうございました。           

広報委員長 兼田昌紀 

 



 

チャリティーバザーに参加して 

 私は３年前、商工祭りのチャリティーバザーに初めて参加しました。何をすればよい

のかわからない私に優しく教えてくださったのは、ロータリークラブの方々でした。そ

して２年生・３年生と、気づけば毎年参加し、３年間参加させて頂きました。一般的な

バザーとは違って、チャリティーバザーではポリオ募金や収益金を福祉活動に使用し、

社会貢献を行っています。このような素晴らしい活動に参加できたことをとてもうれし

く思います。私はこの活動を通して、人のために活動することの大切さを学び、またロ

ータリークラブの方々と会話したりなどとても貴重な時間を過ごすことができました。

私自身来年からは商工祭りのバザーボランティアに参加することはできないですが、活動で通して学んだこと

を生かし、社会貢献ができるよう頑張っていきます。またこのような素晴らしい活動を、今後も、総合技術高

校の生徒の皆さんに大切にしてほしいと考えています。これからもロータリークラブの皆様と総合技術高校の

生徒が手を取り合い、一人でも多くの方々を助ける支援ができることを祈っています。３年間本当にありがと 

うございました。お世話になりました。 

総合技術高等学校元生徒会長 髙森伶也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


